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令和５年度がスタートしました。新入生１８名を加え、全校生徒７８名でのスター

トです。校長は左写真の男、「まだいたんか」という声が聞こえてきそうですが、再任

用２年目、南浜中通算６年目を迎えました。今年度もよろしくお願いいたします。

さて、令和５年度はどんな１年になるでしょうか。新型コロナウイルス感染症の分

類が２類相当から５類（インフルエンザ等と同様）に５月８日から変更されます。そ

れに伴い対応もこれまでとは若干変更される見込みです。また、コミュニティースク

ールが２年目に、生徒指導提要が改訂されてから初めての新学期を迎えるなど、新たな動きの中での

１年になりそうです。これまで積み重ねてきた実践の成果をベースに、新たな要請や変化に対応しつ

つ、「これからの社会をよりよく生きぬく生徒」を育成するため、本年度も教職員一丸となって努力、

精進いたします。皆様方からもこれまでと変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。

ところで、今年の入学式の式辞で２つのことを話しました。１つ目は自分を客観的に見る力を身に

付けることです。これは「メタ認知」のことですが、学習の場面では、自分が分かっているのかいな

いのかを自分で分かっているかというになります。分からないことをそのままにしておけば、当然学

力は身に付きません。したがって、学習は分からないところ探しということになります。また、生活

面では、自分の言葉や行動が、よかったのか悪かったのか、相手にどんな思いをもたせたのかという

ように、自分を客観的に見ることで、相手の気持ちを考えることにつながるという内容です。

２つ目は時間管理です。特に睡眠時間を意識してほしいと思います。睡眠中の成長ホルモンによっ

て脳や体が成長します。また、睡眠中に学習したことが脳に定着します。ＷＢＣで大活躍した大谷翔

平選手も睡眠を大切にしているそうです。長時間のスマホ使用は学力を破壊し脳を破壊します。いく

ら勉強しても長時間スマホを使用すると、学力は無効化されます。いずれにしても、時間管理を徹底

することが自分の脳や学力、健康を守るという話をしました。南浜中学校では、三点固定を徹底して

います。これにより、自分の時間は自分でしっかりコントロールしてほしいと思います。

ご入学おめでとうございます

令和５年度 心新たにスタート

https://blog.city-niigata.ed.jp/minamihama-chuu/
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昨年度末、４名の先生方が人事異動により，退職、転出、離任いたしましたが、この度その代わり

に４名の先生方が転入いたしました。地域の皆様のご支援とご協力をお願いいたします。

氏 名 教科 前 任 校 等 備考

教 諭 石 田 敦 数学 新潟市立横越中学校

副主査 梅澤 可愛美 学校事務 新潟市立山の下小学校

講 師 松木 裕起子 美術 新潟市立木崎中・臼井中 兼務

司 書 佐藤 登司子 図書館 新潟市立木崎中学校

◇ 石田 敦 教諭 ◇ 梅澤 可愛美 副主査

横越中から参りました石田敦と 東区の山の下小学校から参りまし

申します。教科は数学で、環境委 た。久しぶりの中学校勤務というこ

員会、陸上部を担当します。SSR1 とで、とてもドキドキワクワクして

の担任です。４月の半ばに、１学 います。生徒の皆さんにパワーをも

年のアグリパーク宿泊農業体験を らいながら、皆さんの中学校生活が

同行しました。南浜中は、地域での活動を大切 よりよくなるよう、学校事務に務めていきたいと

にし、地域の人々に支えられている学校である 思います。これからどうぞよろしくお願いいたし

と感じました。南浜中の校章は青波のデザイン ます。

が素敵ですね。どうぞよろしくお願いします。

◇ 松木 裕起子 講師 ◇ 佐藤 登司子 司書

今年度、毎週火曜日に美術を担 同じ北区木崎中学校から参りまし

当させていただくことになりまし た。南浜中の皆さんが入学式の準備

た。南浜中学校には６年ほど前に ･後片付けのとき、自分から進んで

お世話になっていたことがあるの 仕事をする姿に感心しました。廊下

で、帰ってくることができて、と で会ったときの元気な挨拶にはエネ

ても嬉しいです。感性豊かな皆さんと一緒に作 ルギーをもらっています。読書や調べ学習など、

品作りをしていきたいと思います。どうぞ、よ 皆さんが利用しやすい図書館を目指していきま

ろしくお願いします。 す。宜しくお願いします。

２年 石黒 蒼太 ３年 伊藤 瑠華

私が頑張りたいことは３つあります。１つ目 今年は、１日１日を大切にし中学校生活最後の

は勉強です。１年後期のテストでは目標点数の １年を、悔いの残らないようにしたいです。その

半分しか取れませんでした。学習強調週間では、ためにまず頑張りたいことは勉強です。来年春に

ワーク･プリントの他に家庭学習を進んでやりた は高校受験があります。その高校選択の幅を少し

いです。２つ目は部活です。昨年の新人大会は でも広げるため、勉強に昨年よりも力を入れて頑

補欠だったので、今年は出場できるように技術 張っていきたいです。その他に、友達との関わり

をもっと磨きたいです。３つ目は体育祭です。 方や、コミュニケーションを通して成長できるこ

今年は後輩ができるので、自分で教えられるこ とはたくさんあると思うので、日々の生活の中で

とは教えたいです。また昨年度はダンスを全部 人との関わりを増やし、いろいろな人の考えを知

覚えることができなかったので、今年は全部覚 って、自分自身の内面をプログレスできるように

えて本番に臨みたいです。今年は先輩として手 したいです。今年は主体的に自分から行動し、短

本になれるように生活態度も見直したいです。 い時間の中でも色々なことに挑戦したいです。


